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Interpellation betr. Abfalldeponie beim Kohlistieg 
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Seit Monaten wird auf dem Areal der ehemaligen Tennisplätze gegraben. Ursprünglich war 
die Rede von einer Deponie für Hausabfälle. Die Bevölkerung des Niederholzquartiers 
zweifelt inzwischen an dieser Version. 

Meine Fragen: 

1. Seit wann wird das Deponiematerial untersucht? 

2. Welche giftigen Stoffe wurden gefunden und in welchen Mengen? 

3. Welche Gefahren bestanden oder bestehen für die nachbarschaftliche Bevölkerung? 

4. Wer bezahlt das Untersuchen und Abtragen des Abfalls? 
a) Welchen Betrag muss Riehen übernehmen? 
b) Welchen Betrag muss der Kanton BS übernehmen? 
c)Wer muss sonst noch an die Sanierung der Deponie bezahlen? 

5 .Bis wann ist mit der endgültigen Sanierung des Geländes zu rechnen? 

Riehen, 24. April 2014 
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